

Radwege einheitlich beschildert

Freizeit Neue Wegweiser stehen jetzt auch im Oberallgäu und in Kempten

Sonthofen/Oberallgäu Da können sich Radfahrer freuen: Auch im Oberallgäu und in Kempten ist die neue Radwegebeschilderung fertig. In allen Gemeinden stehen nun einheitliche Wegweiser. Insgesamt wurden 1744 Kilometer Radwegstrecke erfasst und beschildert, davon 1330 Kilometer im Oberallgäu und in Kempten.

„Mit der neuen Beschilderung bieten wir Einheimischen und Gästen eine hilfreiche Orientierung auf vielen Wegen durch den Landkreis und darüber hinaus“, betont Landrat Gebhard Kaiser. Die Schönheit der Region lasse sich auch auf 29 Rundtouren über den gesamten Landkreis erkunden. Da es im Ost- und Unterallgäu schon länger eine einheitliche Beschilderung gibt, besteht nun ein allgäuweit zusammenhängendes Radwegenetz.



Auch die Oberallgäuer Gemeinden haben jetzt wie auf unserem Bild in Altusried eine einheitliche Beschilderung des Radwegenetzes. Foto: Landratsamt

Das Projekt „Radregion Westallgäu-Bayerischer Bodensee – Oberallgäu – Kempten“ haben die Landkreise Oberallgäu und Lindau sowie die Stadt Kempten gemeinsam umgesetzt, um die Freizeitinfrastruktur zu verbessern. Unterstützt wurde es vom Freistaat und der EU. Konzipiert hatte das Wegenetz (unter Koordination des Landkreises Oberallgäu in enger Zusammenarbeit mit den Gemeinden) die Immenstädter Firma Alpstein.

In einem weiteren Schritt werden derzeit eine Radkarte mit Tourenbeschreibungen sowie Übersichtstafeln für die Orte erstellt. In Kürze sollen die Radtouren mit Beschreibung, Karte und Höhenprofil auch im Internet abrufbar sein. (az)

➤ Weitere Informationen unter www.oberallgaeu.de/tourenplaner